

## Floridablanca le dice sí al reciclaje en el Área Metropolitana



**Bucaramanga, martes 16 de julio de 2013:** Las familias florideñas vuelven a ser ejemplo de ciudadanos comprometidos con su ciudad y responsables con el medio ambiente. El motivo es la gran acogida que ha tenido el Decreto 164 de 2013 y que estableció la obligatoriedad de la

separación en la fuente y la recolección selectiva de los residuos sólidos domiciliarios.

La organización y la toma de decisiones acertadas en todas las fases de esta emergencia sanitaria por parte de la administración de Primero Floridablanca constituyen un logro importante para que la ciudad sea ejemplo de cultura ciudadana el día de hoy y las cifras lo demuestran: pues se pasó de registrar 17.320 toneladas el primer día de reciclaje a 44.810 toneladas en la última ruta de recolección de esta semana.

Sumado a estos logros cabe resaltar la creación de la empresa de Recuperadores Ambientales de Floridablanca S.A.S, que esta semana fue registrada en la Cámara de Comercio, acción que constituye el respaldo social que la administración de Primero Floridablanca realiza para agrupar legalmente a los recicladores, una población vulnerable y por momentos olvidada.

“Hago un llamado a todos los recuperadores ambientales de Floridablanca para que se agrupen en esta sociedad que nos va a permitir trabajar de manera legal y ganar mejores ingresos y garantías sociales”, puntualizó Pablo Antonio Galán, representante legal de Recuperadores Ambientales de Floridablanca S.A.S.

***Información de la Oficina de Prensa Alcaldía de Floridablanca***

## **En Floridablanca crean ‘sala de crisis’ por la negativa ciudadana de reciclar** *(Noticia publicada por Vanguardia Liberal)*



**Bucaramanga, martes 16 de julio de 2013:**

Mañana y el jueves se cumplirá la segunda semana de ‘reciclaje obligatorio’. Las autoridades locales piden a la comunidad no sacar en esos días residuos orgánicos.

La resistencia de algunos ciudadanos de adoptar el nuevo método

metropolitano de reciclaje motivó la creación de la ‘sala de crisis’ para prever cualquier anomalía.

Según el coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo del Municipio, Ernesto Pico, esta ‘sala de crisis’ está conformada por organismos de socorro como la Defensa Civil, Cruz Roja, Bomberos, Policía, empresas de aseo y funcionarios de la Alcaldía.

Pico explicó que aunque la semana pasada no se registraron alteraciones de orden público por la medida del ‘reciclaje obligatorio’, los organismos se mantienen en fase de alistamiento.

No obstante, los habitantes del Municipio están a la expectativa de las nuevas operaciones de reciclaje que se llevarán a cabo mañana y el jueves.

“Hubo sectores en los que no recogieron la basura ni el reciclaje. ¿Quiénes son los que no están preparados, las empresas de aseo o la gente?”, cuestionó Luis Forero, habitante de Floridablanca.

Por su parte, el alcalde (e) de Floridablanca, Juan Ángel Triana, aseguró que hay sectores donde hay apatía para reciclar.



## BOLETÍN DE PRENSA

“Es importante que adoptemos la conciencia cívica y empecemos a implementar la medida de la separación en la fuente como quedó establecido en el decreto 0164”, señaló.

### **Educarán sobre ‘comparendo’ ambiental**

El alcalde (e) de Floridablanca, Juan Ángel Triana, señaló que durante julio y agosto se estarán informando sobre ‘Comparendo’ Ambiental por los diferentes barrios del Municipio.

Recordó a los usuarios que a partir de septiembre inician las sanciones para los que no acaten la medida del reciclaje, pero también para los que desobedezcan las normativas señaladas en la ley 1259 de 2008.

Es decir, se sancionará también a los que dispongan los residuos sólidos en los separadores o materiales y residuos de obras de construcción en lugares no autorizados.

Las primeras sanciones serán de tipo pedagógico.

Publicada por SONIA GAMBOA

## **Gobierno de Piedecuesta busca resocializar programa de reciclaje en casa**

*(Noticia publicada por Vanguardia Liberal)*



El Gobierno local, en coordinación con la Piedecuestana de Servicios Públicos, PDS, adelantará una nueva jornada de capacitación para con la comunidad, de una manera más general.

Así lo informó el mismo gerente de la entidad,



César Toloza Núñez, al manifestar que aún se presentan situaciones en las que la comunidad saca en algunos sectores las bolsa de basura revuelta con material reciclable.

El funcionario informó que con la ayuda de los colegios oficiales del Municipio, se propiciarán nuevas acciones a fin de evitar que los ciudadanos sigan contaminando la zona urbana.

Según dijo Toloza, “hay desconocimiento del tema ambiental; algunos dicen que eso es para enriquecer a otras personas, pero lo que no se percibe es que ese material beneficia a una cooperativa de personas de bajos recursos que se unieron con el nombre de Ecopiedecuesta; eran recicladores informales, son 17 personas, y está abierto a los recicladores que quieran legalizar su labor y fortalecer la cooperativa. Ellos venden este material y es una manera de subsistir con sus familias por cuanto es una labor social que cada hogar hace al reciclar y un beneficio ambiental también para Piedecuesta”. acotó.

Publicada por ÉDGAR OMAR BUSTOS A